



Brandner Kaspar trotzt dem Regen

Seit fast 25 Jahren ist der „Brandner Kaspar... schaut ins Paradies“ ein Dauerbrenner im Bergwaldtheater. Auch heuer begeisterte die Aufführung der Weißenburger Bühne 87 wieder die Zuschauer, die sich trotz der Wetterkapriolen und des in diesem Sommer fast schon obligatorischen Regenschauers in die Naturbühne gewagt haben. Über 40 Akteure wirken an der Vorstellung mit, darunter der Trachtenverein Thalmannsfeld, um den Besuchern einen kurzweiligen Abend zu bereiten. **bst/Foto: Olaf Römer**